
Protokoll: 

 

RM Rosenbaum merkt zur beigefügten Übersicht an, dass Erläuterungen fehlen. Er 

möchte weiter wissen, warum immer noch Mittel für den Neubau des Zentralen 

Betriebshofs in der Anlage geführt werden, obwohl die Baumaßnahme bereits seit 

mehreren Jahren abgeschlossen ist. 

 

Zu den fehlenden Erläuterungen verweist Werkleiter Mannheim zunächst auf die 

Anmerkungen in der Fußzeile der Übersicht. Weiter erläutert er, dass der Posten 

„Neubau Zentraler Betriebshof“ in den vergangenen Jahren als „Anlage im Bau“ im 

Jahresabschluss ausgewiesen wurde. Gegen diese Art der Darstellung hatte die 

Kämmerei Bedenken. Da der Stadtrat die Jahresabschlüsse aber jeweils genehmigt 

hat, werden die Kosten als Übertragung im Wirtschaftsplan in der Übersicht nunmehr 

nochmals eingestellt. Werkleiter Mannheim begründet die Tatsache, dass hier noch 

Ansätze für den Neubau zu führen sind, damit, dass die Schlussrechnung des 

Planers bisher noch nicht vorliegt. Er weist in dem Zusammenhang darauf hin, dass 

auch einige Planungsfehler angemeldet wurden, der Einbehalt jedoch größer ist als 

die Summe der geltend gemachten Planungsfehler. 

 

Nachdem es zu diesem Tagesordnungspunkt keine weiteren Wortmeldungen gibt, 

stellt die Vorsitzende die Vorlage zur Abstimmung. Sie stellt fest, dass die Vorlage 

einstimmig beschlossen ist. 

 

 

 


